

Die vorliegende Tabelle zeigt eindeutig das mit fortschreitendem Alter abnehmende Interesse an Jugendgeschichten und das zunehmende Interesse für Fach- und Sachbücher. Das literarische Hauptinteresse konzentriert sich auf Wildwest- Abenteuerromane und Kriminalromane. Die männliche Jugend bevorzugt weiters Kriegsromane und Fachbücher, während die weibliche Jugend in sehr weitem Umfang noch Jugendgeschichten und Liebesromane bevorzugt.

Das ähnliche Ergebnis brachte auch die Frage nach dem Titel jenes Buches, das den Leser am meisten beeindruckte. Die prozentuelle Aufteilung in Literaturgruppen brachte unter diesem Aspekt folgendes Ergebnis:

- | | |
|--------------------------|----------------------------|
| J = Jugendgeschichten | D = Problemromane / Dramen |
| A = Abenteuerromane | L = Liebesromane |
| Kr= Kriminalromane | R = Religiöse Bücher |
| K = Kriegsromane | S = Sportbücher |
| Ph= Philosophische Werke | F = Fachbücher |
| W = Wildwestromane | Se= Aufklärungsschriften |

14 J		16 J		18 J	
m	w	m	w	m	w
J 54 %	J 55 %	J 28 %	A 44 %	A 40 %	A 58 %
A 19 %	A 23 %	K 25 %	J 24 %	J 17 %	D 16 %
W 15 %	D 8 %	A 23 %	Kr12 %	D 17 %	K 11 %
Kr 4 %	Kr 5 %	D 9 %	K 8 %	L 12 %	J 5 %
K 4 %	L 3 %	S 4 %	D 8 %	F 7 %	L 5 %
D 4 %	R 2 %	F 4 %	L 4 %	Ph 5 %	R 5 %
	W 2 %	Se 1 %		Se 2 %	
	K 2 %				

Tabelle 16